

Bonjour,

Chaque année, en juin, le Syndicat tient la fête annuelle du SFMP. Malheureusement, le Syndicat n'échappe pas à la situation actuelle et ne peut tenir cet événement rassembleur.

Pour l'instant, nous n'annulons pas la soirée, mais elle aura lieu à une date ultérieure. Si la situation le permet, nous pourrions peut-être tenir l'événement vers la fin de septembre. Il est certain que les mesures sanitaires actuellement en vigueur nous empêchent d'entamer les démarches officielles pour organiser une soirée.

Nous allons vous tenir informer des développements pour cette activité sociale.

Carl Veilleux
Président
Syndicat des fonctionnaires municipaux
et professionnels de la Ville de Sherbrooke (SFMP)